

> KONZERTHAUS IN PASSAU

Votum des Kulturbeirats der Stadt Passau

KONZERTHAUS IN PASSAU

Der Kulturbeirat der Stadt Passau begrüßt die Initiative des Landes Bayern, zur Erweiterung der Universität Passau am Nordosthang des Spitzberges ein Grundstück zu erwerben. Er ist überzeugt, dass das Land ein Bauwerk errichten wird, das für die Kultur Passaus und der weiteren grenzübergreifenden Region von herausragender Bedeutung sein wird.

Der Kulturbeirat rät:

- > Das Bauwerk wird ästhetisch der Würde des Bauherrn und der kulturellen Tradition Passaus gerecht.
- > Die Stadt Passau erklärt ihr Interesse an einer regen kulturellen Nutzung.
- > Der Zwecksetzung Konzerthaus wird vor der Nutzung als Auditorium Maximum der Universität Vorrang eingeräumt.
- > Die Stadt Passau ist bereit, das städtebauliche Vorfeld würdig und ganzheitlich zu gestalten.

Der Kulturbeirat ist überzeugt, dass ein Konzerthaus in Passau die Kultur in der gesamten Region fördern und damit auch deren wirtschaftlicher Entwicklung und dem Fortschritt der Bildung dienen wird. Die Ausstattung mit mindestens 1.200 Plätzen wird als sinnvoll erachtet. Raumausstattung und Gestaltung sollen den Vorrang der Nutzung als Konzerthaus unterstreichen. Der Konzertsaal kann den Bühnenaktivitäten der Studierenden, außerdem ehrenamtlichen, kommunalen und privaten Konzert-, Theater- und Vortragsveranstaltern für eine dichte Nutzung zur Verfügung stehen.

Dr. Martin Ortmeier, Vorsitzender
Passau, 30. Juli 2015